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平成２９年５月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質 問 要 旨 

１ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ ものづくりのま

ち構想 

① 各分野のものづくり名人を積極的に紹介し，経済の活性

化を図るべきと考える。 

② ものづくりの推進を図るため，各分野の育成講座を設け

る考えはあるか。 

③ ものづくりの定着，継続を図るには，儲かるものづくり

が大切であると考える。 

２ 市長の就任後 1

年を迎えるが，公

約の実現の進捗状

況はどうか。 

 

２ ５番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１ 「まるごとまち

ごとハザードマッ

プ」の諸課題につ

いて尋ねる。 

① 電柱に記された最大水位の根拠なるデータは何か。 

② 不安とする市民の声は届いてないのか。 

③ 電柱から表記を外している場所もあると聞くが，この事

業に対する市の施策姿勢の一貫性について疑義を抱い

ている。市民の防災意識の向上のためには必要な事業で

あれば自信を持つべきではないのか。 

④ 「想定水位」に対する市の認識について，想定と現実の

乖離について尋ねる。 

２ 周辺有事に対す

る市の対応につい

て 

① ミサイル攻撃を想定した，市の対策について 

② 情報発信の近隣市町との対比について 

③ 有事の際の，国や県との連携について 

３ １４番 

遠藤  正信 

議      員 

（一問・一答） 

１ すくすく医療費

支給について 

 

① 市医療福祉費支給に関する条例で（別表に記載の通信制

高校生）について尋ねる。 

② 市の単独事業で通信制高校生もすくすく医療費支給の

対象としてはどうか。 

２ 公共施設の使用

料，手数料の見直

し検討案について 

① 長年の据え置きと，公共施設を利用する人と利用しない

人の負担の均衡，また消費税率の改定などに伴い等々検

討案の説明があったが，６５歳から個人でも公共施設の

使用料は免除が大半である。改定案を伺いたい。 

４ ４番 

寺 田  洋 

議      員 

（一問・一答） 

１ 消防団員の確保

について 

 

① 現行の消防団員の定数と実際の人員数 

② 中型自動車運転免許取得補助金制度について 

③ 消防団員の確保ということで，他の新たな政策を市は考

えているか。 

２ 市内の子どもた ① 現在市が行っている礼儀・作法教育について 
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  ちにおける礼儀・作

法教育について 

② マナーキッズプロジェクトについて 

５ １８番 

石川  栄子 

議      員 

（一問・一答） 

１ 農業問題につい

て 

① 平成 30 年はいわゆる減反政策が廃止となるが，農業（特

に米づくり）に対する考え方，市農政の在り方について

市長の見解を求める。 

② 「経営安定対策交付金」や「生産調整推進対策事業費補

助金」についてはどのように変わるのか。その代りとな

る市独自の施策はあるのか伺う。 

２ 災害支援につい

て 

① 「災害関連死」の認定に係る災害弔意金支給等審査委員

会の第 2 回会議はいつ開くのか。また「災害障害見舞金」

はどうなるのか伺う。 

② 水害被害判定の見直しと認定する期限の見直しを求め

る。 

③ 福祉避難所の指定について 

３ 教育行政につい

て 

 

① 来年の入学に間に合うように準備金の支給はできるの

かどうか。 

② 要保護児童並みに入学準備金の増額を求める。 

６ ２１番 

堀越 道男 

議      員 

（一問・一答） 

１ 水害防災につい

て 

① 想定浸水深の表記について 

② ハザードマップはいつつくるのか。 

２ 国保の広域化 

 

① 何が大きく変わるのか。 

② ゆずってはならない制度について 

いわゆる決算補てん等目的と決算補てん等以外の目的 

③ 真の国保の改革は。 

３ 保育所問題 ① 何故，待機児ゼロにならないのか。 

② 自営業者に対する保育の在り方 

③ 保育士の正規，非正規の率は。そして処遇改善は。 

４ 生活道路につい

て 

 

① 道路パトロール車の導入，小回りがきき，ニーズに答え

られるもの。 

② ニーズにあった工事の箇所付けができているか。 

③ 生活道路こそ基本の観点 

７ １２番 

中村 博美 

議      員 

（一問・一答） 

１ 常総市圏央道常

総インターチェン

ジ周辺地域整備事

業について 

① 進捗状況を尋ねる。 

② 道の駅推進室の進捗状況を尋ねる。 

③ 推進協議会の現在担っている役割を尋ねる。 

④ ＥＴＣ２．０という言葉を耳にするが，どういうものか。

また，実施しているところはどこかあるのか尋ねる。 

⑤ 平成 27年 6月に質問した貸し自転車を設置して欲しい

との要望は，どのように検討しているのか担当課と市長

に尋ねる。 
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   ⑥ 平成 27年 6月に質問した「日本さくらの会」から二，

三百本，虫に強い桜の苗木をもらい植えて欲しいとの要

望はどのように検討しているのか，担当課と市長に尋ね

る。 

８ １番 

関 優嗣 

議      員 

（一問・一答） 

１ 市内活性化につ

ながるＰＲ 

① 市内活性化についての取り組みを尋ねる。 

② 市内活性化について今後新たな取り組みを尋ねる。 

（例：マンホールカードの導入や交流センターの改修など） 

２「まるごと・まち

ごとハザードマッ

プ」について 

① これまでの取り組み，また現況を尋ねる。 

９ １７番 

喜見山 明 

議      員 

（一問・一答） 

１ 市内各駅の駐輪

場について 

① 市内各駅における駐輪場の整備状況について 

② 今後，関東鉄道と協議し，整備を進める考えは。 

１０ ９番 

新田 宏安 

議      員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 常総市の今後の

展望と各種シミュ

レーションについ

て 

① 各種シミュレーションにおける現状と今後の対策 

② 安心・安全のまちづくりをどう切り開いて行くのか。 

２ 入札制度の見直

しについて 

① 入札制度の見直しを問う。 

１１ １６番 

茂田 信三 

議      員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 危険極まりない

空き家放置につい

て 

① 条例はあるが効力がない様に思うがいかがか。 

１２ ２番 

大澤  清 

議      員 

（一問・一答） 

１ 常総市在住の外

国人について 

① 常総市における外国人へのサービスについて問う。 

② 生活上のトラブルの有無，その内容を示せ。 

③ 子ども教育の現状について問う。 

④ 当市の外国人との係わりについて問う。 

２ 洪水浸水想定区

域内の電柱に想定

される浸水深の表

示設置について 

① 標識の設置状況について問う。 

② 市民の反応はどうか。 

３ 議会一般質問へ

の対応について 

① 進捗や対応状況の公開について問う。 

１３ ６番 

堀越 輝子 

議      員 

（総括質問・

１ 東京都内の区と

の防災協定について 

① 現在の進捗状況について 

② 日頃から農業を通じて交流をしていれば，有事の際にビ

ニールハウス等の施設を，一時避難先としてスムーズに

受け入れることが可能ではないか。 
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一問一答） ２ 空き家対策につ

いて 

① 当市において現在行われている空き家対策の施策につ

いて 

② お試し移住の施設（空き家を活用した）を設置する考え

はあるか。 

 


